

**PENGARUH MODEL *TREFFINGER LEARNING*
TERHADAP KEMAMPUAN BERFIKIR KREATIF
SISWA PADA MATERI SISTEM PEREDARAN
DARAH KELAS VIII MTS NU IHYAUL ULUM
GONDOHARUM JEKULO KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)**

Oleh :

LIAN NANING SARI

NIM : 1910710050

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI TADRIS ILMU PENGETAHUAN ALAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
 Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : LIAN NANING SARI
 NIM : 1910710050
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Tadris IPA
 Judul : PENGARUH MODEL TREFFINGER LEARNING TERHADAP KEMAMPUAN BERFIKIR KREATIF SISWA PADA MATERI SISTEM PEREDARAN DARAH KELAS VIII MTS NU IHYAUL ULUM

 benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 November 2022 sampai dengan 11 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 10 Februari 2023



Henry Setya Budhi, M.Pd.
 NIP. 198704041001092017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Program Studi Pendidikan Agama Islam
 Jl.Congce Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Lian Naning Sari/1910710050
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Tadris IPA
Judul : “Pengaruh Model *Treffinger Learning* Terhadap Kemampuan Berfikir Kreatif Siswa Pada Materi Sistem Peredaran Darah Kelas VIII MTs NU Ihyaul Ulum Gondoharum Jekulo Kudus”

Telah diujikan pada 13 April 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Sulasfiana Alfi Raida, M. Pd.</u> NID. 199001302040042016 Ketua Penguji I	04 Mei 2023	
<u>Faiq Makhdum Noor, M. Pd.</u> NID. 198712161003092018 Ketua Penguji II	08 Mei 2023	
<u>Ulya Fawaida, M.Pd.</u> NID. 198808112003092017 Sekertaris Sidang	08 Mei 2023	
<u>Henry Setva Budhi, M.Pd.</u> NID. 198704041001092017 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Lian Naning Sari NIM 1910710050 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Januari 2023



Lian Naning Sari

NIM. 1910710050

MOTTO

“Ketika kamu merasa ingin berhenti dan menyerah, pikirkan tentang mengapa kamu memulainya dan seberapa jauh kamu telah melangkah”.



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah ku panjatkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan juga kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi saya dengan segala kekurangannya. Segala syukur ku ucapkan kepada Mu Ya Rabb, karena sudah menghadirkan orang-orang berarti di sekeliling saya. Yang selalu memberi semangat dan do'a, sehingga skripsi saya ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk karya yang sederhana ini, maka saya persembahkan untuk:

1. Ayah dan Ibu tercinta dan tersayang

Apa yang saya dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat dan juga air mata bagi saya. Terima kasih atas segala dukungan kalian, baik dalam bentuk materi maupun moril. Karya ini saya persembahkan untuk kalian, sebagai wujud rasa terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai cita-cita. Kelak cita-cita saya ini akan menjadi persembahan yang paling mulia untuk Ayah dan Ibu, dan semoga dapat membahagiakan kalian.

2. Adik

Untuk adik saya, tiada waktu yang paling berharga dalam hidup selain menghabiskan waktu dengan kamu. Walaupun saat dekat kita sering bertengkar, tapi saat jauh kita saling merindukan. Terima kasih untuk bantuan dan semangat dari kalian, semoga awal dari kesuksesan saya ini dapat membanggakan kamu.

Kudus, 30 Januari 2023

Penulis

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, rahmat serta karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul: Pengaruh Model *Treffinger Learning* Terhadap Kemampuan Berfikir Kreatif Siswa Pada Materi Sistem Peredaran Darah Kelas VIII MTs NU Ihyaul Ulum.

Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu persyaratan ujian guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Alam Fakultas Tarbiyah.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, dan banyak kekurangan baik dalam metode penulisan maupun dalam pembahasan materi. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan kemampuan penulis. Sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun mudah-mudahan dikemudian hari dapat memperbaiki segala kekurangan.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis selalu mendapatkan bimbingan, dorongan serta semangat dari banyak pihak. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pembimbing yang terhormat, yakni Yth. Bapak Henry Setya Budhi, M. Pd. selaku Dosen Pembimbing, yang telah meluangkan waktunya, tenaga dan pikirannya untuk membimbing penulis dalam penulisan skripsi ini, selain pembimbing penulis juga ingin mengucapkan banyak rasa terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M. Si., selaku Dekan fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Muhamad Imaduddin, M. Pd selaku Kaprodi Tadris Ilmu Pengetahuan Alam Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Seluruh Staf Dosen dan Karyawan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
5. Buat teman-teman angkatan 2019 khususnya Prodi Tadris Ilmu Pengetahuan Alam yang saya cintai
6. Kedua orang tua yang penulis sayangi dan cintai, yang selalu mengusahakan yang terbaik untuk penulis dalam hal apapun. Yang doanya selalu menyertai penulis dengan ketulusan hati. Dengan mengharap ridho-Nya agar beliau selalu dalam rahmat dan kasih sayang Allah SWT.
7. Keluarga besar yang telah memberikan keceriaan dan kebahagiaan dalam menjalani hari-hari penulis. Yang selalu mendukung dan mendoakan setiap langkah penulis menjadi jauh lebih baik.

8. Kepada seluruh pihak yang mungkin tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih.

Akhirnya, penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak dan apabila ada yang tidak disebutkan Penulis mohon maaf, dengan besar harapan semoga skripsi yang ditulis oleh Penulis ini dapat bermanfaat khususnya bagi Penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Tuhan YME, Aamiin.

Kudus, 30 Januari 2023
Penulis,

Lian Naning Sari
NIM. 1910710050

